



10 Pièces

425 m²

Réf. 2197

2 730 000 €

Poigny la Foret
Maison à vendre (78125)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En bon état, lumineuse, elle propose 5 chambres et de beaux espaces de vie dont un grand salon de 80m² sur les 350 m² de la maison principale. La dépendance très bien aménagée offre 6 box et toutes les commodités pour accueillir des chevaux (sellerie, garage van, graineterie, grange...) et un marcheur. L'étage habitable de 50m² environ est aménagé. Le parc est assez unique; largement boisé, en grande majorité de chênes, il offre un accès direct à la forêt, ce qui est rare et à 5 ha de pâtures en location pour les chevaux. Traversé de plusieurs sentiers, il est très agréable avec ses beaux ...

In good condition, bright, it offers 5 bedrooms and beautiful living spaces including a large living room of 80 sq. m on the 350 sq. m of the main house. The outbuilding very well equipped offers 6 boxes and all the amenities to accommodate horses (saddlery, garage van, grain store, barn...) and a walker. The living floor of 50 sq. m is arranged. The park is quite unique; largely wooded, mostly oak, it offers direct access to the forest, which is rare and 5 ha of pastures for rent for horses. Crossed by several paths, it is very pleasant with its beautiful massifs of rodhodendrons. The large ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

